

Complacido a Santa Lucía presidencia pro tempore de Cuba en la Cepal



La Habana, 10 may (RHC) Ubaldo Raymond, ministro de Asuntos Exteriores de Santa Lucía expresó este 10 de mayo, en La Habana, que la presidencia (pro tempore) de Cuba en la Cepal será una buena representación porque siempre ha sido un país amigo del Caribe.

En el contexto del XXXVII período ordinario de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), que finalizará mañana viernes, el titular mencionó áreas en las que se evidencia ese vínculo como educación, medicina e ingeniería.

Dijo que la hoja de ruta establecida por el organismo para el cumplimiento de la Agenda 2030 es muy ambiciosa, pero 'definitivamente debemos cumplirla'.

"No podemos hacer las cosas solos, por eso estoy tan complacido de que la Cepal decida incluir a la región del Caribe como parte importante de esa integración. De esa forma podemos trabajar 'mano a mano' para poder lograr un objetivo común", afirmó Raymond. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba